

# kreiszeitung.de

Artikel publiziert am: 19.03.11

Datum: 21.03.2011 - 23.50 Uhr

Quelle: <http://www.kreiszeitung.de/nachrichten/landkreis-oldenburg/harpstedt/rohre-gaspipeline-1166793.html>

## Umschlag auf DHE-Gelände / Erhöhtes Verkehrsaufkommen

### Rohre für Gaspipeline

**Harpstedt - HARPSTEDT/DELMENHORST (eb) · Mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen sei in den kommenden Wochen auf der Eisenbahnstrecke der Delmenhorst-Harpstedter Eisenbahn (DHE) GmbH zu rechnen. Darauf weist das kommunale Unternehmen ist.**

Bekanntlich, so Geschäftsführer Harald Wrede, befindet sich die Norddeutsche Erdgasleitung (NEL), die von Lubmin bis nach Rehden verlaufen solle, im Bau. „Mit Beginn der kommenden Woche wird auch der Logistikstandort der DHE in Harpstedt in dieses Projekt eingebunden. In Zusammenarbeit mit der DB Schenker Rail Deutschland AG wird ab Montag, 21. März, und bis Donnerstag, 28. April, werktäglich ein mit Rohren beladener Ganzzug den Abschnitt zwischen Delmenhorst, Stuhr und Harpstedt befahren. Dabei soll die Überführung der Züge mit einem Ladungsgewicht von 1 131 Tonnen in den Flecken in den frühen Morgenstunden und die Rückführung der leeren Züge in den Abendstunden erfolgen. Auf dem DHE-Gelände vollzieht sich der Umschlag der Rohre vom Waggon auf Lkw mit Hilfe eines Autokrans. Der anschließende Transport auf der Straße erfolgt ‚just in time‘ bis zum Verlegeplatz entlang der vorgesehenen Trasse“, erläutert Wrede.

Die DHE GmbH stelle die vorhandene Schieneninfrastruktur zum Entladen und Rangieren sowie die Zwischenlagerfläche zur Verfügung. „Unsere Bahnaktivitäten in Harpstedt werden sich in den kommenden Wochen auf dieses Rohrprojekt fokussieren“, kündigt der Geschäftsführer an.